

L'Entesa: la crónica de un fracaso anunciado

La decisión de ERC de abandonar el grupo municipal de l'Entesa per Mollet significa el punto y final de una aventura que, después del inicial entusiasmo, han priorizado los intereses de cada uno de los partidos por encima de los generales de la ciudadanía. La postura de la sección local de Esquerra incumple, de forma clara, el compromiso ofrecido a los ciudadanos en las elecciones de 2003 que no era otro que mantenerse durante cuatro años, como un grupo municipal unido que trabajase, desde el gobierno o la oposición, por Mollet con el programa presentado en su día a los ciudadanos. A partir de ahora, la situación se convierte en compleja ya que los distintos grupos que forman parte de l'Entesa irán más por libre de lo habitual con lo que este tramo final de la legislatura corre el riesgo de ser un desbarajuste de las formaciones situadas a la izquierda de los socialistas. Sin

Que l'Entesa tenía fecha de caducidad era un secreto a voces porque su constitución ya generó diferencias de criterio en el seno de las formaciones que la sustentaban

duda alguna, uno de los máximos beneficiados será Josep Monrás y, por extensión, el PSC quién contempla como la división de los grupos de oposición le beneficia claramente además de abrirles el abanico para poder pactar de cara a la próxima legislatura con otras formaciones además de CiU. Que l'Entesa tenía fecha de caducidad era un secreto a voces porque su constitución ya generó diferencias de criterio en el seno de las formaciones que la sustentaban. Pero, con el resultado obtenido en las elecciones, siete concejales,

l'Entesa había recibido un respaldo, mayoritario, y sobretodo un mensaje claro por parte de los ciudadanos que no era otro que pedirles responsabilidad para permanecer cuatro años haciendo una labor de oposición constructiva que permitiese confiar como partido de gobierno en las siguientes elecciones. Pero, en estos dos años y medio de legislatura, se ha mostrado como un grupo municipal excesivamente radicalizado en su tarea de oposición que poca o nula sensación de convertirse en una formación que podría convertirse en una seria alternativa al partido socialista para gobernar la ciudad. Y no sólo eso, sino que no han aguantado los cuatro años que ha durado la legislatura. Por este motivo, l'Entesa puede considerarse como la crónica de un fracaso anunciado. La suerte es que el fracaso ha sido en el banquillo de la oposición y no con tareas de gobierno. ■

son noticia

■ La Tribuna Vallesana

La revista decana de Mollet ha cumplido su mayoría de edad: 18 años. Este sábado 17 de diciembre, hará 18 años que apareció el primer número de La Tribuna Vallesana; una revista pionera en el sector de la prensa informativa gratuita, que siempre se ha marcado una clara meta: hacer molletanismo; respetando la pluralidad de Mollet, una pluralidad social, política y lingüística. ■

■ Navidad

El pasado viernes 2 de diciembre, con el encendido de las luces navideñas, arrancó la Navidad y con ella las diferentes campañas comerciales y programaciones culturales y sociales. Todos los ciudadanos estamos invitados a participar y gozar de ellas, además de aprovechar para reflexionar individual y colectivamente cuales son nuestros deseos y compromisos para el año entrante. ■